

PRESSEMITTEILUNG #684-01.11.2023

Thomas Losse-Müller:

### **Das Geld muss jetzt schnell bei den Menschen ankommen**

Das Land und die Kommunen in Schleswig-Holstein haben sich heute auf Grundzüge eines Wiederaufbaufonds über 200 Millionen Euro verständigt. Dazu erklärt der Vorsitzende der SPD-Fraktion, Thomas Losse-Müller:

„Die 200 Millionen entsprechen der Größe der Aufgabe. Das ist gut! Wir werden uns jetzt die Regelungen im Detail anschauen. Meine Erwartung ist, dass der Ministerpräsident Freitag im Landtag konkreter wird. Wichtig ist, dass das Geld schnell bei den Menschen ankommt und die zerstörte Infrastruktur gerade im Bereich des Küstenschutzes rasch wieder aufgebaut wird. Niemand weiß, wann der nächste Sturm kommt.“